

Presseinformation | 08. Dezember 2017

Langjährige Tätigkeit an der Hochschule Aalen geehrt Jubilarehrungen und Verabschiedungen

Bei vorweihnachtlicher Stimmung wurden in der Cafeteria auf dem Campus-Teil Burren langjährige Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen sowie die in diesem Jahr in Rente gegangenen Beschäftigten der Hochschule Aalen geehrt. Je nach Beschäftigungsdauer überreichte Rektor Prof. Dr. Gerhard Schneider Ehrennadeln der Hochschule in Gold, Silber und Bronze.

AALEN „Ich bin davon überzeugt, dass wir ein richtig gutes und engagiertes Team an der Hochschule haben“, würdigte Rektor Schneider die Tätigkeit der Jubilare und der zu Verabschiedenden bei der Ehrung auf dem Burren. Geehrt wurden folgende Jubilarinnen und Jubilare: die langjährigen Professorinnen und Professoren Prof. Dr. Günther Hachtel (25 Jahre an der Hochschule), Prof. Dr. Jürgen Schneider (25), Prof. Dr. Roland Dietrich (25), Prof. Dr. Harald Kaiser (25), Prof. Dr. Achim Frick (20), Prof. Dr. Fabian Holzwarth (20), Prof. Dr. Horst Nespeta (20), Prof. Dr. Andreas Holschbach (20), Prof. Dr. Markus Peter (10), Prof. Dr. Annette Limberger (10), Prof. Dr. Hans-Dieter Junker (10), Prof. Dr. Christian Heinlein (10).

Langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter: Silvin Hippich (40 Jahre an der Hochschule), Klaus Elster (40), Dieter Auchter (30), Wolfgang Rimkus (30), Franz Schäffer (30), Michael Hafner (30), Dietmar Fritz (25), Roland Weiß (25), Horst Müller (25), Christian Schillinger (25), Annerose Wagner (25), Claudia Hintze (20), Pascal Cromm (20), Thomas Hauber (20), Andreas Haas (20), Markus Stocker (20), Gerlinde Higler-Kränzle (20), Nadine Sprenger (10), Elvira Reiter (10), Gerhard Zeller (10), Janine Soika (10), Dennis Herzig (10), Erna Lak (10), Birgit Prinz (10), Monika

Theiss (10), Miguel Angel Vázquez Gómez (10), Nicole Merz (10), Bernd Reznicek (10).

Für 40 Jahre im öffentlichen Dienst wurden geehrt: Klaus Elser und Silvin Hippich.

Für 25 Jahre im öffentlichen Dienst wurden geehrt: Prof. Dr. Fabian Holzwarth, Prof. Dr. Wolfram Pannert, Prof. Dr. Andreas Beck, Markus Gruber, Gaby Müller, Horst Müller, Christian Schillinger und Andrea Hadlik.

Als Lehrbeauftragte wurden geehrt: Martin Stegmaier (20 Jahre an der Hochschule), Dr. Thomas Freller (10), Dr. Matthias Möbius (10), Dr. Birgit Nissen (10) und Viola Ruf (10).

Außerdem verabschiedete Rektor Schneider Prof. Dr. Günter Dittmar (seit 1992 an der Hochschule), Prof. Dr. Ignaz Mathy (seit 1996), Prof. Dr. Bernhard Horn (seit 1999), Prof. Wolfgang Günter (seit 1985), Karin Wagner (seit 1990), Margarete Graule (seit 2000), Brigitte Kohn (seit 1998), Reinhard Liebhäuser (seit 1984) und Gerhard Häußler (seit 1994) in den Ruhestand.

Foto: Bei der Jubilarehrung wurden langjährige Mitarbeiter und in Rente gegangene Beschäftigte der Hochschule Aalen geehrt.

Fotonachweis: © Hochschule Aalen/ Carolin Fischer